

NOTA DE PRENSA

Mazda Automóviles España, S.A.



En conmemoración del 25º aniversario del Mazda MX-5

Mazda competirá en las 24 horas de Nürburgring

Madrid, 19 de mayo de 2014. Mazda Motor Corporation ha anunciado que se asociará con JOTA Sport, del Reino Unido, para participar con un Mazda MX-5 en las 24 Horas de Nürburgring, competición que tendrá lugar en Alemania el 21 y 22 de junio de 2014.

Mazda ha encargado a JOTA Sport la preparación del vehículo y la gestión del equipo de carrera. El equipo de cuatro pilotos incluye a Stefan Johansson, que tiene grandes conocimientos de las carreras de resistencia y una destacada trayectoria como conductor de Mazdaspeed en las 24 Horas de Le Mans; Wolfgang Kaufmann, que conoce en gran profundidad el circuito de Nürburgring; Owen Mildenhall, un periodista que ha corrido con el Mazda MX-5 en una gran variedad de competiciones a lo largo de toda Inglaterra; y Teruaki Kato, ganador del Roadster Party Race de Japón.

El icónico Mazda MX-5 simboliza la filosofía de fabricación de automóviles y la incansable búsqueda del placer de conducción que caracteriza a la marca. Desde el inicio de las ventas del Mazda MX-5 en 1989 se han fabricado más de 940.000 unidades, y el Libro *Guinness de los Records* reconoce a este modelo como el deportivo biplaza descapotable más vendido del mundo. Este deportivo ligero ahora sacará el máximo partido a su excepcional rendimiento dinámico *Jinba-Itai* ("jinete y caballo formando una unidad") para asumir el reto de tomar parte en una de las competiciones más importantes de carreras del mundo, las 24 Horas de Nürburgring.

NOTA DE PRENSA

Mazda Automóviles España, S.A.



Mazda está patrocinando escuelas de conducción y eventos relacionados con el mundo del motor con la esperanza de que cada vez más y más clientes puedan disfrutar de la conducción deportiva. A través de estas actividades, Mazda tiene como objetivo enriquecer la vida de sus clientes, y ayudar a construir un vínculo especial entre ellos y la marca Mazda.

Descripción general

Nombre de la carrera: ADAC Zurich 24-Hour Race (Carrera de resistencia 24 Horas de Nürburgring)

Nombre del equipo: Mazda Motor Sports Team JOTA
<http://www.jotagroup.com/index.php>

Vehículo: Mazda MX-5
(Categoría V3: Techo ligero de lona, 2,0 litros de motor atmosférico, clase no modificada)

Conductores: Stefan Johansson (Suecia)
Wolfgang Kaufmann (Alemania)
Owen Mildenhall (Reino Unido)
Teruaki Kato (Japón)

Patrocinadores: Bridgestone Corporation, Idemitsu Kosan Co., Ltd.

###

Para más información:
Natalia García
Directora de Comunicación
Telf: 914185468/80
ngarcia@mazdaeur.com

NOTA DE PRENSA

Mazda Automóviles España, S.A.



Manuel Rivas
Jefe de Prensa
Telf. 914185450/80
mrivas@mazdaeur.com

Web de prensa: www.mazda-press.es
Web oficial: www.mazda.es
Facebook: www.facebook.com/MazdaES
Twitter: [@MazdaEspana](https://twitter.com/MazdaEspana)

Mazda Motor Corporation, empresa fundada en 1920 y con sede en Hiroshima (Japón), es uno de los mayores fabricantes de automóviles de Japón con una capacidad de producción por encima del millón de unidades, fabrica en trece plantas. Mazda cuenta con seis centros de I+D y está presente en más de 100 países con 38.000 empleados y acumula cerca de 1.200 premios desde el año 2002.

Mazda Automóviles España, S.A., empresa fundada en marzo de 2000 y con sede en Madrid (España), es la filial de Mazda Motor Corporation en España y actualmente distribuye seis modelos en el mercado español: Mazda2 (modelo urbano), Mazda3 (compacto), Mazda5 (monovolumen compacto), Mazda6 (berlina), MX-5 (descapotable) y, en el segmento todocamino, el compacto Mazda CX-5, cubriendo prácticamente la totalidad de los segmentos del mercado. Cuenta con un capital humano de 47 empleados.

zoom-zoom